## Noces d'or





Nous présentons nos compliments à **Bernardin et Thérèse Maillard**, qui ont fêté leurs **50 ans de mariage** vendredi 26 septembre.

Dimanche 28 septembre, lors d'une petite cérémonie pendant la messe en l'église de Cressier, le couple a reçu la bénédiction apostolique du Pape François, sous la forme d'un parchemin encadré, aux couleurs du Vatican.

Sophie, la dernière de la fratrie, rappela en un bref historique le parcours des jubilaires :

« En ce même lieu, le 26 septembre 1964, Thérèse et Bernardin choisissent de s'unir devant Dieu. C'est une journée ensoleillée avec un vent capricieux, décidé de jouer avec le voile de la mariée.

Bernardin voit le jour le 10 mai 1928 à Cressier. Il passa quelques années de son enfance dans une maison au lieu dit le Riau. Puis ils déménagèrent pour s'installer à la Poya. Il effectua sa scolarité à Cressier où pendant la guerre la classe était tenue par un petit bout de femme, pas très grande mais qui ne se laissait pas impressionner. Suite au décès prématuré de son père, il doit reprendre le domaine familial. Agriculteur et bûcheron l'hiver, il participa aussi activement à la vie de la commune.

Il fut pendant 16 ans conseiller communal, il s'occupa également pendant de longues années du bon fonctionnement du service des eaux ainsi que de l'horloge de l'église. Il joua dès l'âge de 15 ans dans la fanfare « l'Elite de Cressier » et ce presque 50 ans durant.

Thérèse vient au monde le 24 novembre 1935 à Sommentier. Elle y passa son enfance et y effectua une partie de sa scolarité. Puis il y eut un 1er déménagement à Promasens. Cinq ans plus tard en 1957, avec ses parents et son frère Jean, elle s'installera à Cressier, au Moos.

Sur sa Vespa, Bernardin vint rouler les mécaniques pour épater sa douce. Ils se fréquentèrent pendant 4 ans avant d'officialiser leur rencontre. De cette union, 4 enfants vinrent agrandir la famille.

Le 10 juillet 1965, Henri fit son apparition. Le trajet jusqu'à l'hôpital fut un peu mouvementé, car Bernardin n'avait pas encore de voiture. Ils ont bien pensé au tracteur mais côté confort pour la future maman et côté rapidité c'était pas vraiment ça, donc c'est Jean qui les conduisit à l'hôpital.

Deux ans plus tard, soit le 1er juillet 1967, Bernadette se présenta à temps à l'hôpital grâce à la nouvelle 2 CV. Comme elle était pressée, 15 minutes suffirent.

Jamais 2 sans 3, Jean-Claude s'annonça par un beau jour de printemps le 14 avril 1969. Après une pause de 4 ans, Sophie vint finir d'agrandir la famille le 9 mars 1973.

Aujourd'hui, 9 petits enfants égayent leur journée et sont sources de plaisirs et de joie de vivre.

50 ans plus tard, c'est un couple harmonieux qui a su traverser les difficultés de la vie avec respect et optimisme. Cette belle idylle nous rassemble tous aujourd'hui pour fêter avec eux leurs noces d'or.

Nous vous souhaitons le meilleur pour les années à venir ».

P.S. 1647 2014-40

29.09 - 06.10.2014